

Jeudi 14 décembre 2017 | L'Observateur du Douaisis

## Douaisis

# L'HÔPITAL FÊTE SES 10 ANS

## Tournois sportifs et carte de vœux

**DOUAISIS** Pour souffler ses 10 bougies, le centre hospitalier de Douai a demandé l'avis de son personnel : ils vont organiser l'anniversaire ensemble.

10 ans déjà que l'hôpital flambant neuf soigne les Douaisiens. Pour fêter ça, la direction a voulu impliquer ses agents : « on a envoyé une enquête par mail et sur des bornes en libre service et on a eu un très bon retour avec 363 questionnaires, se réjouit Franck Laureyns, directeur de la stratégie et de la communication. Car ce n'est pas seulement les 10 ans de l'hôpital, mais aussi de ceux qui y travaillent tous les jours. Donc on a voulu sonder les agents pour qu'ils s'approprient cet anniversaire et construisent leurs 10 ans. »

Résultat : le personnel ne veut pas de rétrospective, mais plutôt une mise en valeur de leurs métiers, des photos, des manifestations et mettre en avant la modernité du centre hospitalier de Douai. « On va organiser des événements tout au long de l'année, avec le point d'orgue en septembre, date du déménagement de l'hôpital. On a fait une liste de 20 événements, tournois sportifs, challenges, ateliers créatifs, journées portes ouvertes sur un métier, visites avec les écoles... On va recenser tout ça sur un événement par mois et on va s'appuyer sur les talents de nos agents ! D'après le questionnaire, ils sont 69 % à vouloir participer. »

Premier événement pour souffler les 10 bougies : la carte de vœux 2018. Elle sera un peu spéciale cette année, puisque ce seront les visages de ceux qui



Une séance photo décalée a été organisée pour mettre en scène les agents de l'hôpital sur la carte de vœux.

travaillent tous les jours à l'hôpital que l'on verra, depuis l'agent de blanchisserie, jusqu'au médecin en passant par un ouvrier, une secrétaire... Une séance photo a été organisée avec 16 volontaires et tout le monde s'est pris au jeu ! Un succès qui rend très fière la direction : « globalement, ceux qui brillent souvent ce sont les responsables, les médecins... Là on voulait vraiment mettre en valeur nos agents, ceux que les gens croisent tous

les jours à l'hôpital, explique Franck Laureyns. Du coup il y a une vraie proximité, car eux aussi sont des habitants du Douaisis ! » En effet, l'hôpital est le plus gros employeur public du Douaisis, avec 2 800 personnes : on connaît tous quelqu'un qui y travaille. Il n'y a plus qu'à surveiller la boîte aux lettres pour les découvrir nous souhaiter une bonne année !

Claire Equine